

Por su parte el ingeniero Juan José Herrera, Gerente General de Cía. Minera Colquisiri, destacó la importancia de Expotecnomin 2016, al manifestar que existe una oportunidad interesante de poder congrega una serie de proveedores y de brindar charlas técnicas que van en línea con el futuro de la minería en los aspectos de automatización, de tecnología de la información y de poder tener las mejores prácticas para poder reducir costos.

Indicó también que la feria congrega a profesionales que hoy en día están vinculados directa o indirectamente con la minería. Reúne a participantes en trabajos técnicos que traen lo último en tecnología de las empresas que marcan tendencias”, opinó.

### **Grandes proveedoras mineras patrocinan esta importante feria**

Tras el éxito de la feria en su primera edición, varias son las empresas proveedoras que han decidido participar nuevamente en este importante evento.

Es así que firmas como Atlas Copco, Exsa, Ferreyros, Layher, Peri, Ransa, y Sandvik, han decidido apostar con su presencia en el II Congreso Internacional de Tecnología Aplicada a la Minería Expotecnomin 2016.

Estas firmas consideran a la feria una oportunidad importante para poder concretar negocios con sus antiguos clientes y conseguir nuevos. Claro ejemplo es el de Sandvik, que en la primera realización de la feria, concretó la venta de una de sus perforadoras a la Compañía Minera Lincuna.

También señalaron que esta feria permite mostrar las últimas innovaciones tecnológicas que vienen ofreciendo al mercado nacional, y en algunos casos, al mercado internacional.

### **Innovador patio de maquinarias**

Buscando promover el intercambio de conocimientos y buenas

prácticas en la industria minera a través de trabajos de investigación y políticas adecuadas de gestión que mejoren los niveles de productividad del sector, Expotecnomin reunirá a las principales firmas del sector para mostrar sus avances tecnológicos aplicados a minería, destacando un innovador patio de maquinarias donde participarán reconocidas firmas.

### **Expotecnomin congregará a profesionales vinculados directa o indirectamente a la minería**

Diferentes personalidades del sector destacaron la importancia de Expotecnomin 2016, al manifestar que existe una oportunidad interesante de poder congrega una serie de proveedores y de brindar charlas técnicas que van en línea con el futuro de la minería en los aspectos de automatización, de tecnología de la información y de poder tener las mejores prácticas para poder reducir costos. Indicaron que la feria congrega a profesionales que hoy en día están vinculados directa o indirectamente con la minería. Reúne a participantes en trabajos técnicos que traen lo último en tecnología de las empresas que marcan tendencias.

### **Expectativa de ventas en las proveedoras mineras con inicio de feria**

Diferentes representantes de las empresas proveedoras mineras del país, señalaron que el II Congreso Internacional de la Tecnología aplicada a la Minería – Feria Expotecnomin, será una buena vitrina para poder ofrecer a sus actuales y nuevos clientes sus innovadores productos para sus operaciones en diferentes unidades mineras.

### **Southern Perú: Estamos seguros de que Expotecnomin será todo un éxito**

El presidente ejecutivo de Southern Perú Copper Corporation, Ing. Oscar González Rocha, manifestó

que ferias como EXPOTECNOMIN son una oportunidad para que proveedores mineros den a conocer qué de nuevo hay para la industria minera y así evaluar la conveniencia o no de incorporarlas, o determinar la oportunidad en que las nuevas tecnologías también formen parte de nuestras operaciones.

Al ser consultado de su participación como uno de los miembros del Comité Consultivo de la feria, González Rocha señaló que convierte a la empresa que representa en uno de los motivadores indirectos para incorporar nuevas tecnologías, dar a conocer los avances e intercambiar puntos de vista con profesionales de primer nivel. Estoy seguro de que EXPO-TECNOMIN será todo un éxito, sentenció.

### **Rueda de negocios generaría cerca de US\$ 50 millones en ventas**

Se darán reuniones bilaterales entre expositores y ejecutivos de empresas mineras de las áreas de abastecimiento, mantenimiento, operaciones, mina, planta, proyectos, ingeniería, recursos humanos y responsabilidad social.

Se estima que en estos encuentros se realicen transacciones económicas que bordeen los 50 millones de dólares.

En esta rueda de negocios se contarán con la presencia de diez compañías mineras como San Ignacio de Morococha (SIMSA), Compañía Minera Aruntani, Compañía Minera Colquisiri, entre otras.

### **Charla de Proyectos Mineros de infraestructura y ampliaciones mineras 2016 - 2020**

Estas ponencias están dirigida a representantes de empresas proveedoras mineras, quienes podrán informarse sobre los principales proyectos de infraestructura, ampliaciones y modernizaciones que se están dando y se darán en las principales unidades mineras.